

1. Sozialkritik und postmoderner Kapitalismus

von Bernd Stegemann

Die Freiheit der Kritik ist in der kapitalistischen Demokratie ein verbürgtes Recht. Doch wo andere Gesellschaften neidvoll auf den ungehinderten Kommunikationsfluss schauen, stehen inzwischen die meisten Bewohner des freien Westens desinteressiert am Ufer des immer breiter werdenden Stroms aus Informationen, Meinungen und Werbung...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/buch/kritik_des_theaters_2013/29824/komplett/

Abgerufen am: 05.07.2024